

Tir du Rütli, 6 novembre 2013

Les années impaires, notre Société est invitée à participer au tir commémoratif du Rütli. Huit tireurs, accompagnés de deux dames, ont donc passé la nuit à Fluelen avant de se rendre à Brunnen puis via le lac sur la prairie bien connue. Hélas, durant les heures précédentes, il a plu sans discontinuer si bien que les participantes et participants ont vite transformé l'illustre prairie en un borbier infâme.



Le photographe arrosé: Pierre-André Haas

Lorsque notre tour est arrivé vers les 11.00 heures, le déluge s'est arrêté et nous avons pu tirer dans des conditions acceptables.

Malgré tout, nos résultats sont restés en dessous des attentes, si bien que nous avons dû nous contenter du 19^e rang sur 49 sociétés invitées avec une moyenne de 61 points. Blaise Buffet a remporté le gobelet avec 59 points, les autres résultats étant situés entre 71 et 45 points.

Comme l'a souligné l'orateur officiel lors de la remise des prix, chaque participant a pu emporter avec lui un peu de terre collée à ses chaussures et à son équipement. Cela aussi contribue à entretenir nos traditions patriotiques !

Merci à Roland Benoît, Blaise Buffet, Robert Gilliard, Pierre-André Haas, Francis Ledermann, Alexandre Parisod, Louis-Robert Pilet et à nos deux dames Gilberte Barraud et Elsbeth Parisod de m'avoir accompagné lors de cette sortie.



Le gagnant du gobelet : Blaise Buffet